

まちのわだい

ウエスタン・リーグ公式戦を開催 やまみ三原市民球場が沸く

プロ野球ウエスタン・リーグ公式戦「広島東洋カープ対オリックス・バファローズ」が7月28日、やまみ三原市民球場で行われ、5,150人の観客が熱戦を楽しみました。試合は堂林選手やサンタナ選手の活躍もあり、カープが11対8で逆転勝ちを収めました。試合後に行われた野球教室では、小学生約100人がプロの技に触れながら、打撃や守備について指導を受けました。

☎スポーツ振興課 (☎0848・64・7219)



親子水辺教室と本郷沼田川 あゆまつりが開催

親子水辺教室を先月4日、本郷町船木の沼田川河川敷で開催しました。参加者は網などを使って川に生息する生き物を採取、きれいな川にしかないといわれるカワゲラなどが生息していることを確認しました。同日、本郷沼田川あゆまつりも開催され、来場者たちはアユのつかみ取りに挑戦したり、塩焼きを味わったりしました。

☎生活環境課 (☎0848・67・6194)



西部分署の化学消防自動車を更新

市消防本部は、平成30年7月豪雨で被災した西部分署の化学消防自動車を更新し、先月5日に消防署で就役式を行いました。新車両は2千リットルの水槽と1,600リットルの薬液タンクを備え、車両の上部に2基の泡放射砲を装備。水では消火できない油火災や航空機火災などの現場で力を発揮します。

☎消防本部警防課 (☎0848・64・5924)



伝統行事 ちんこんかん合同奉納

ちんこんかん合同奉納が先月16日、大須賀神社(新倉一丁目)で行われました。五穀豊穡と恵みの雨を願い、沼田小学校の児童によるちんこんかん踊りや市無形民俗文化財の「宗郷町太鼓踊り」、「小坂チンコンカン踊り」、「八ツ頭チコカン踊り」、「深町太鼓踊り」、県無形民俗文化財の沼田町の「ちんこんかん」が順に披露されました。

☎文化課 (☎0848・64・9234)



鉄人たちが熱戦 トライアスロンさぎしま大会

トライアスロンさぎしま大会が先月18日、佐木島で開かれ、487人の鉄人たちが熱いレースを繰り広げました。招待選手として、市と姉妹都市提携を結んでいるニュージーランドのパーマストン・ノース市からデビット・マーティンさんが参加し、男子総合1位に輝きました。大会の主な優勝者は次のとおりです。男子総合=デビット・マーティン、女子総合=前田乙野、チームリレーの部=友井則美・藤田宏平・長谷川 拓也(敬称略)

☎トライアスロンさぎしま大会実行委員会 (☎0848・64・7219)

